



年末手当や現在の労働実感について、 皆さんの本音をお聞かせください!

今私達の生活は、相次ぐ生活必需品や食料品、ガソリン代などの大幅 な値上げにより、非常に厳しいものとなっています。それに加え、新型コ ロナウイルス感染症が従来の2類から5類へと移行となり、行動制限が 緩和されたことで、鉄道利用者や訪日旅客が増加し、これまで以上に業 務量が増加している現実やコストカットなどの黒字経営に向けて奮闘して きた労働実感があると思います。こうした歴史的な物価上昇に対応する ためには、私達の賃金は上昇しなければいけません。決算については、 第1四半期決算は全てのセグメントで増収増益となるなど、好調な経営 状況となっており、会社の支払い能力は十分にあります。

千葉地本は、厳しい状況の中で職場で奮闘する組合員・未加入者の年 末手当や労働実感についての本音の声を集約するために、アンケートを 実施いたしますので、以下のアンケートへのご協力をお願いします!



千葉地本

「年末手当に関する アンケート



1人1人の声が大きな力になる!年末手当要求満額 獲得に向け、皆さんのご協力をお願いします。